

Informations

www.vocations.ch/valises-des-vocations
centre.romand@vocations.ch



Tous appelés

Une semaine de prière pour les vocations

Qui ?

En famille, ou avec un groupe
d'amis, de voisins...

Quoi ?

Un moment de prière
chaque jour, pendant
une semaine.

Quand ?

Dès l'automne 2017

Comment ?

En participant au tournus paroissial
et en recevant chez soi une
«valise des vocations»

Pour quoi ?

(Re)prendre conscience que chacun
est aimé et appelé par Dieu.

Et maintenant ?

Interpellez vos voisins, vos amis, ...
Invitez-les à se lancer dans l'aventure.
Parlez-en dans votre paroisse.

